

## Le Foyer Rural pense aux mamans

Cette année encore, le Foyer Rural pense aux mamans en ce dernier dimanche de mai. Cependant, pas d'animation musicale, pas de fouace et boissons partagées, pas de poèmes lus par les enfants, pas de fleurs offertes comme c'était la coutume...

Afin de ne pas oublier ces traditions qui touchent les petits et les grands et que chacun espère pouvoir retrouver, une affiche géante a été réalisée et sera apposée à l'entrée du village.

Pour 2022, souhaitons que les rencontres puissent avoir



Présentation de l'affiche.

lieu et que nous vivions à nouveau ces beaux moments de convivialité que le Foyer Rural aime nous proposer.

## L'espace multiculturel a rouvert ses portes

Enfin ! Les portes de l'espace multiculturel ont pu ouvrir en ce dimanche 23 mai. La Communauté de communes Comtal, Lot et Truyère avait programmé le spectacle «Destockâge» avec la troupe La Famille Vicenti.

Dès l'ouverture du rideau, un empilement de cartons apparaît et les trois acteurs entrent en scène et vont ouvrir ces boîtes... Des objets divers y sont cachés : une redingote, un coquillage, un film, un sac à main, une affiche de cinéma, une robe élégante, un siège pliant, un fauteuil roulant, une bouilloire... Chaque chose évoque des moments de vie, des souvenirs que les comédiens nous font partager. Ils s'amusent, dansent, chantent, s'inventent de nouvelles vies. Ils ressemblent parfois plus à des enfants perdus qu'à des vieillards gâteux que la mort guette peut être.

Ce spectacle nous interroge aussi sur la façon d'aborder notre propre vieillesse, comment en parler avec amusement et tendresse, qu'est-ce qui nous fait peur...



Les trois «vieux» sur scène.

Le public a été conquis et l'a fait savoir avec ses applaudissements et les acteurs se sont dits très heureux de reprendre leurs tournées après ces longs mois d'arrêt.

Canton Lot et Truyère

## Jean-Claude Anglars et Francine Lafon en campagne avec Arnaud Viala



Vendredi 21 mai, le binôme Jean-Claude Anglars et Francine Lafon organisait une réunion avec les maires du canton et leurs adjoints. Les deux conseillers départementaux sortants, candidats aux élections départementales pour le renouvellement de leur mandat, ont ainsi présenté leur démarche et partagé avec les élus leur projet pour le canton Lot et Truyère.

Accompagnés d'Arnaud Viala, chef de file du programme de «L'Aveyron pour tous», ils ont ainsi expliqué le rassemblement de la majorité départementale sortante, dont ils font partie, dans l'élaboration du programme à proposer pour la prochaine mandature et sur lequel ils travaillent depuis six mois. L'occasion alors de rappeler, dans le détail et l'exhaustivité, les compétences

du Conseil départemental, ainsi que les propositions que portent très concrètement les candidats pour l'Aveyron, avec leurs déclinaisons sur le canton Lot et Truyère.

Arnaud Viala a par ailleurs expliqué son engagement dans ces élections départementales afin d'œuvrer pour l'Aveyron, après deux mandats de député, et sa volonté de se consacrer au Conseil départemental pour lequel il est candidat à la présidence. Soulignant que l'équipe «L'Aveyron pour tous» compte 21 binômes candidats sur 23 cantons de l'Aveyron, ne manquant pas d'insister sur leur contribution dans ce projet, Arnaud Viala a exprimé sa confiance à Francine Lafon et Jean-Claude Anglars, et leurs remplaçants Bernadette Bélières-Azémar et Patrice Philoreau, tous

les quatre très impliqués et amenés à s'investir pleinement dans la mise en œuvre du programme. Alors qu'aucun autre parlementaire n'est candidat, il a également insisté sur le rôle essentiel de Jean-Claude Anglars, en tant que sénateur, pour être le relais du Département à Paris et défendre les intérêts de la collectivité au Parlement.

Chaque membre de l'équipe a donc présenté son parcours personnel, son engagement pour le territoire et dans cette candidature collective, au service du canton. Cet échange a également permis de partager avec les élus les enjeux prioritaires des communes, pour un projet qui rayonne sur l'ensemble du territoire. Une séquence qui était totalement placée sous le signe de «L'Aveyron pour tous» !

APE

## Fleurs et plants potagers livrés

Cette année, l'Association des parents d'élèves avait organisé sa vente de fleurs de façon nouvelle. Des plants potagers étaient aussi proposés.

Dès la fin mars, des bons de commande étaient disponibles chez les commerçants et auprès des élèves de l'école. Après réception, les responsables de l'association ont fait le point et ont pu passer les commandes aux Serres de Boralde qui avaient accepté ce marché. La livraison avait lieu ce dimanche 16 mai à l'entrée de l'espace multiculturel. La veille, tout était trié, rangé, étiqueté afin de simplifier la réception des colis par acheteurs.



**Les membres de l'association ont accueilli les acheteurs.**

Ainsi, en respectant les normes sanitaires, 1.486 fleurs et 842 plants potagers ont été remis aux jardi-

niers, qui n'auront plus qu'à se mettre au travail pour les plantations dès que le soleil voudra bien se montrer !

Devoir de mémoire

## Commémoration du 8 Mai 1945

Les élus et les anciens combattants ont commémoré la Victoire du 8 Mai 1945 au pied du monument aux morts.

Après la lecture de la lettre ministérielle où il est rappelé

que *«La victoire de 1945 est le succès de l'espérance, mais elle est aussi l'aube d'un nouvel effort collectif pour la reconstruction, pour la paix et pour l'Europe...»*, une gerbe a

été déposée et les morts de la commune au cours des deux guerres nommés.

Pour clôturer la cérémonie, une minute de silence a été observée.



## Bonne retraite André



Des cadeaux ont été remis à André, quatrième en partant de la gauche.

Ce mois de mai aura un air de grandes vacances pour André Pagès qui quitte son poste d'employé municipal pour cause de retraite.

En ce dernier jour d'avril, la municipalité a tenu à le remercier pour ses 19 ans sur la commune. Jean-Louis Raynaldy a souligné son travail soigné dans plusieurs domaines : voirie, espaces verts, menuiserie, mécanique... Il a

pu effectuer la transition avec le nouvel employé Bastien au cours des derniers mois afin que celui-ci connaisse le territoire et les travaux à y effectuer. Des cadeaux ont été remis à André : un couteau personnalisé du créateur nayracois Jérôme Lamic et un bon d'achat à Inter Distribution.

André a remercié la municipalité pour ces attentions et

est revenu sur son parcours à la mairie du Nayrac. Arrivé le 2 mai 2002 alors que Robert Thomas était maire, il a poursuivi avec Jean-Paul Turlan au cours de ses 2 mandats et depuis un an avec Jean-Louis Raynaldy. Il a apprécié ce travail varié tant à l'intérieur qu'à l'extérieur qui lui a permis de découvrir cette vaste commune et ses habitants.

Travaux de peinture

## **Touches d'harmonie et de modernité dans le village**



**Un nouveau visage pour l'entrée de l'école.**

Ces dernières semaines, profitant des vacances scolaires et d'une météo plutôt clémente, les employés municipaux ont réalisé quelques travaux de peinture. Ainsi, le portail du presbytère et les portillons du jardin sont passés du vert pâle au marron et s'harmonisent avec la rampe d'accès à l'église.

Le portail et les grilles de l'école sont passés du vert sombre au gris et donnent une touche de modernité à l'entrée de cet établissement récemment rénové et qui se prépare à accueillir les élèves dès la semaine prochaine... après des journées de cours à distance et de vacances décalées mais bienvenues. Un nouveau visage pour l'entrée de l'école.

### Jean-Claude Anglars et Francine Lafon présentent leurs remplaçants

Les conseillers départementaux sortants du canton Lot et Truyère ont annoncé leur candidature à leur propre succession il y a plusieurs semaines. Fiers de leur canton et de leur engagement «avec la motivation inchangée, comme au premier jour !», dans une ambiance sereine et enthousiaste, Jean-Claude Anglars et Francine Lafon recevaient la presse pour présenter leurs remplaçants et lancer officiellement leur campagne.

#### CANDIDATS À LEUR RÉÉLECTION

Se présenter aux élections départementales 2021 étaient une évidence pour eux. Ils l'assurent. «Parce que nous avons un bon bilan. Nous avons fait en sorte que le Conseil départemental accompagne tous les projets du territoire. La liste des 110 projets sur les 14 communes en dit long. En six ans, nous avons investi sur le canton 66,5 millions d'euros». Puis, ils déclarent leur sens des responsabilités dans le contexte de crise : «L'heure est à donner un cap et propulser le navire... on ne se retire pas dans la tempête. Au contraire, nous voulons donner le meilleur de nous-mêmes parce qu'il y a tant à faire dans l'après-crise. On mesure les attentes aux nombreuses remontées que nous avons. On veut impulser la reprise, accompagner toutes les initiatives et être utiles».

#### UN PROGRAMME DE RELANCE

Sans détour ils placent le Conseil départemental comme le chef de fil de la relance en Aveyron : la collectivité des solidarités et de l'aménagement du territoire doit agir. Rompus à l'exercice, en gestionnaires, ils ont des propositions pour le canton. «Depuis plusieurs mois, nous travaillons en équipe pour cibler les grands enjeux du canton et identifier les leviers prioritaires de la relance. Nous proposons une intervention et des solutions sur tous les aspects de la vie quotidienne, sur tous les domaines de compétence du Conseil départemental». Leur démarche n'est pas isolée, elle s'inscrit dans l'action de la majorité départementale : comme ils l'étaient en 2008, avec Jean-Claude Luche, en 2021 ils sont dans le groupe «L'Aveyron pour tous», avec Arnaud Viala.

#### CANDIDATS DE L'AVEYRON POUR TOUS... ET TOUTES !

Les candidats Jean-Claude Anglars et Francine Lafon insistent sur leur contribution au projet de la majorité départementale et reven-

diquent un programme «cousu main» pour le canton Lot et Truyère, dans un projet pour l'Aveyron qui se décline par canton : «nous avons travaillé "concret" et "réaliste". Nous apportons des propositions d'expérimentation pour notre territoire».

Et de poursuivre «Nous sommes les candidats de «L'Aveyron pour tous ... et toutes. Nous nous présentons pour former cette majorité de travail indispensable à la mise en mouvement de l'Aveyron». Rappelons qu'Arnaud Viala a déclaré sa candidature sur le canton Raspes et Levezou le 26 avril, ne laissant aucun doute sur ses ambitions pour la présidence du département qui sera en jeu, une fois les élections passées.

#### DES REMPLAÇANTS ENGAGÉS

Aucun suspense autour de leurs remplaçants que les candidats annoncent avec confiance : «Nous formons une équipe, ils sont engagés dans le mouvement et partie prenante». Patrice Philoreau, maire de Villecomtal est le remplaçant de Jean-Claude Anglars qui déclare «Patrice est élu depuis 2008, c'est son troisième mandat, deux fois adjoint, maintenant maire. C'est un élu sérieux, avec beaucoup de méthodes et de savoir-faire, c'est un aménageur. C'est un élu prometteur qui apportera beaucoup à notre canton et au projet pour l'Aveyron». Bernadette Bélières-Azémar sera quant à elle la remplaçante de Francine Lafon qui explique «On a l'habitude de travailler ensemble avec Bernadette, j'apprécie son bon sens. Elle a une solide expérience d'élue du territoire. Elle est maire depuis 1995. Elle assume d'importantes responsabilités au niveau départemental, et de longue date : au Syndicat d'Informatisation des Communes, au Centre de Gestion de la Fonction Publique, à l'Association des Maires de l'Aveyron. Elle est très implantée localement, elle connaît bien les enjeux du territoire. Elle a toutes les qualités requises».

#### PLACE À LA CAMPAGNE

Jean-Claude Anglars et Francine Lafon l'affirment, avec ouverture et de manière collective, ils veulent se consacrer à leur projet et le partager : «Nous sommes concentrés sur l'intérêt général et nos concitoyens, c'est avec eux et pour eux que nous voulons avancer».



## Le binôme Picard-Couseran présente ses remplaçants



Nathalie Couseran, Céline Soullignac, Bruno Oustry et Éric Picard.

Éric Picard et Nathalie Couseran, respectivement maires d'Espalion et d'Estaing, candidats aux élections départementales de juin prochain, ont présenté leurs remplaçants, Céline Soullignac et Bruno Oustry.

Depuis 2015 et la réforme territoriale, qui a vu le nombre de cantons réduits de moitié mais territorialement élargis, les candidats aux élections départementales doivent se présenter à deux, de sexe opposé, et prévoir des remplaçants. Si ces derniers n'ont pas officiellement de rôle à tenir, leur choix est tout de même important pour "mailler" le territoire cantonal. Éric Picard et Nathalie Couseran, tous deux maires, se sont donc tournés vers deux remplaçants issus de communes différentes, «pour une répartition territoriale équilibrée», et non élus «pour rajeunir et faire remonter le ressenti du terrain».

Voici donc le quatuor au complet, avec tout d'abord Céline Soullignac : à 48 ans, originaire de l'Hérault, elle est installée à Campuac depuis 3 ans. Après une vingtaine d'années passées dans le secteur de la communication, entre autres à Radio France, dans l'environnement ou encore au conseil général de l'Hé-

rault, elle a totalement changé de secteur et propose aujourd'hui des produits cuisinés : les Madeleines de Célestine et les Pascades de Rosalie, qu'elle vend sur les marchés. Elle fait partie de ces nouveaux arrivants qu'Éric Picard, qui constate «qu'ils sont de plus en plus nombreux» souhaite accompagner : «Les nouvelles populations ont de nouvelles aspirations, il faut les entendre».

Quant à Bruno Oustry, 42 ans, il est Entrayol et est revenu s'installer il y a quelques années à Entraygues après une première partie de carrière en tant qu'ingénieur en informatique. Il a exercé entre autres pour le conseil général du Cantal et les mutuelles Via Santé puis AG2R La Mondiale, avant de créer sa propre société de courtage en assurances et prêts immobiliers, à Aurillac et Entraygues. Lui aussi est motivé par le fait de «monter un projet à plusieurs» et d'apporter son expérience du terrain, tant professionnel qu'au niveau associatif.

Voici donc ce quatuor prêt «à jouer en harmonie», comme le dit Céline Soullignac, dans une optique constructive et participative.